

Ausstellung «anfang16»

Vom 5. bis 20. März in der Galerie Fafou, Oberuzwil

Noch bis am 20. März zeigt die Galerie Fafou in Oberuzwil mit der Gemeinschaftsausstellung «anfang16» Auszüge aus dem Schaffen von 15 Künstlern. Mit dabei sind neben erfahrenen Kunstschaaffenden auch einige Erstausssteller, die mit ihren Werken den Schritt an die Öffentlichkeit wagen und «Galerieluft» schnuppern.

Die gut besuchte Vernissage vom 5. März fand grossen Anklang bei Ausstellern und Gästen. Musikalisch abgerundet wurde der Eröffnungsabend vom Duo «Jazz à Deux» mit Sandra Bötschi am Tenorsaxophon und Manuel Hobi an der Gitarre.

Dem Besucher wird eine breite Palette an visuellen Eindrücken geboten – die gezeigten Werke reichen von Malerei in den verschiedensten Techniken, über analoge und digitale Photographie bis hin zu Skulpturen und mechanischen Objekten.

Die Ausstellung ist noch diese Woche von Donnerstag bis Samstag von 19 – 21 Uhr und Sonntag von 14 – 17 Uhr geöffnet. Vorbeischauchen lohnt sich. Weitere Infos und Impressionen finden Sie auf der Webseite

www.fafou.ch 

